

Lettre aux amis 2025

Bien chers amis de la Maison de Mélanie,

«*Dieu se laissera toucher quand on aura essuyé les larmes de sa Mère.*»

Cette année 2024 aura été riche en évènements pour notre association, qui fêtait ses vingt ans. Vous avez été nombreux à répondre à notre sollicitation afin de célébrer les différents anniversaires : les 120 ans de la mort de Mélanie mais aussi les 20 ans de la canonisation de St Annibal de France. Nous ne pouvons que rendre grâce. Il y eut également une vraie retraite spirituelle autour de la fête de l'Assomption accompagnée par nos deux prêtres amis, les abbés Jean Claude et Elisée, que nous remercions vivement.

Depuis vingt ans, nous accueillons des pèlerins. Certains même dont la santé ne permet pas de rejoindre le sanctuaire. Les groupes affluent en nombre. Nous nous apercevons que peu de visiteurs connaissent le message et la vie des deux voyants : Mélanie et Maximin. La Providence nous a placés en ce lieu afin de semer une graine qui germe au fil des ans, grâce au soutien de Marie notre Mère bien-aimée. C'est à sa prière que s'ouvre la porte des cœurs vers Celui qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. La belle Dame a demandé aux enfants de transmettre ce message : « *Eh bien ! mes enfants, vous le ferez passer à tout mon peuple* ». C'est ce message que nous souhaitons transmettre à tous les pèlerins qui entrent dans la maison de Mélanie qui est aussi un tremplin pour rejoindre le sanctuaire.



Un de nos projets a enfin vu le jour. En effet, depuis plusieurs années, nous avons l'intention de placer une reproduction de l'apparition de Notre Dame de la Salette. L'entreprise Céralave, que nous remercions vivement, a reproduit parfaitement la lithographie créée par Mr Barème d'Angers en 1853. Cette reproduction à l'identique a été modelée en lave de Volvic émaillée, cuite à 1200 degrés.

Près de cette lithographie, nous avons érigé une grande Croix en bois d'acacia ornée d'un beau Christ. Des tenailles et un marteau sont présents, comme sur la poitrine de Marie, lors de l'apparition de Notre Dame de La Salette à Mélanie et Maximin le 19 septembre 1846.

Cette Croix a été fabriquée par notre ami Stève, compagnon de France. Nous ne pouvons que lui adresser nos chaleureux remerciements pour ce travail inédit, qui permettra aux pèlerins et aux visiteurs de se recueillir, de prier et de confier leurs peines à Marie, notre maman du ciel. Nous ne pouvons que rendre grâce à Dieu pour ces merveilles.

Pourquoi l'apposition de la Croix à la maison de Mélanie ? Dans la description de l'apparition faite par Mélanie, la Sainte Vierge avait une très jolie Croix suspendue à son cou, ornée d'un Christ. Notre Seigneur avait les bras étendus sur la Croix, et de part et d'autre se trouvaient un marteau et une tenaille. Qui, comme Marie, porta toujours Jésus crucifié dans son cœur ? Qui plus qu'elle a souffert des maux que nos crimes ont fait endurer à son divin Fils ?



Jésus crucifié est le trésor de Marie. Elle le porte dans son cœur mais il est aussi sa douleur. «*Les yeux s'ouvrant*», nous dit *Mélanie*, « *sur un visage d'angoisse montrant ses heures de souffrance, de miséricorde et d'amour.*» Jésus nous fait comprendre l'offrande de sa vie et l'acceptation de sa mort. La Croix apposée près de la maison de Mélanie nous rappelle que la bergère a porté la Croix toute sa vie. C'était d'ailleurs le seul objet religieux présent dans la maison natale. Il nous a semblé que la présence de la Croix s'imposait naturellement dans ce lieu.

Nous avons vécu trois jours de joie. Les préparatifs n'ont pas été des moindres pour ce rassemblement de l'Assomption. Nous tenons à remercier tous les amis de Mélanie qui se sont mobilisés afin que ces jours soient des moments forts en prière et recueillement.

La fête de l'Assomption a débuté au sanctuaire. L'Évangile du jour nous donnait à méditer sur la visitation de Marie à Elisabeth : « *Comment ai-je ce bonheur que la Mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?* » Oui, Jésus a choisi Marie pour venir jusqu'à nous. C'est le chemin le plus simple pour le rejoindre nous dit St Louis Marie Grignon de Monfort, notre Saint protecteur. Le soir, nous avons eu la joie d'écouter la conférence, de prier et d'assister à la bénédiction de la Croix et de la lithographie par l'abbé Elisée.

Le vendredi matin, une marche «prière» sur les pas de Maximin et de Mélanie, a été organisée et conduite par Pierre et sa famille, rejoints l'après-midi par quelques pèlerins pour le chemin de Croix dirigé par nos deux prêtres au sanctuaire. En soirée, une messe a été célébrée dans la maison de Mélanie, suivie de l'adoration.

Le samedi était plus solennel. Après l'accueil festif à la maison natale bien décorée, nous avons installé les photos des travaux accomplis depuis vingt ans ainsi que les magnifiques portraits de Jude. Nous avons ensuite rejoint l'église où a été célébrée la messe, avec nos deux prêtres. La célébration a été animée par l'organiste, la flutiste et le maître de chant, présents providentiellement. Après la cérémonie, tous les amis se sont dirigés vers la Maison de Mélanie pour le pot de l'amitié, rejoints par les membres de la municipalité et les voisins. Un moment de convivialité et de partage.

Nous tenons à remercier tous les participants et tous les bénévoles, bien courageux. Petite pensée particulière pour Thérèse, qui nous a remis un magnifique tableau retraçant l'apparition de Notre Dame de La Salette, offert par le Père Jean Marcel.

Nous avons bien senti la présence de Mélanie et de ses protecteurs. Nous avons eu la chance de pouvoir nous recueillir grâce à une relique de Saint Annibal, apportée par une amie de la Maison de Mélanie : Deo gratias !





L'après-midi nous avons pu bénéficier d'une conférence donnée par Jean Moncelon ayant pour thème « *l'ordre de la Mère de Dieu* », fondation demandée par Notre Dame de la Salette lors de l'apparition à Mélanie. Des témoignages ont également été partagés.

Vous pouvez consulter toutes ces informations via le nouveau site internet : www.melaniecalvat.fr

Nous avons prié afin que la maison de Mélanie soit à l'instar de la maison de Nazareth : la maison de la Sainte famille, une maison de paix et d'amour. Que la bénédiction de

Dieu descende sur tous ceux qui enjamberont le seuil. « *Allez, et montrez-vous comme mes enfants chéris, je suis avec vous et en vous, pourvu que votre foi soit la lumière qui vous éclaire dans ses jours de malheurs. Que votre zèle vous rende comme des affamés pour la gloire et l'honneur de Jésus Christ. Combattez enfants de lumière vous petit nombre qui y voyez !* ».

Vie de l'association

Nous poursuivons l'œuvre de Mélanie, en mettant à disposition des pèlerins, de la documentation : La vraie Mélanie de la Salette, l'enfance de Mélanie, les dernières années, le livre de prières, Maximin, et bien sûr le message complet donné par Marie à Mélanie, qui a reçu l'imprimatur et n'a jamais été condamné.

N'oubliez pas que Marie a demandé par deux fois : « *Eh bien ! Mes enfants vous le ferez passer à tout mon peuple.* »



A la lecture du message de la Salette, nous nous apercevons que la miséricorde est liée à la justice. Le Saint Pape Jean Paul II nous rappelait en 1996 que le message de la Salette est toujours actuel. Mélanie indiquait que toutes les prophéties se réaliseraient. Nous sommes en plein cœur de la prophétie de la Vierge Marie. Prions également pour le salut des âmes de tous les prêtres.

Cette maison rayonne et rayonnera. Nous en sommes témoins avec les talents que Dieu nous a donnés. Un grand merci à vous tous les bénévoles qui donnez de votre temps et de vos compétences pour transmettre les paroles de Marie. Votre témoignage touche les cœurs et réchauffe les âmes.

Nous avons besoin de vous ! N'hésitez pas à vous engager.

« *Chercher d'abord le royaume de Dieu et sa justice tout cela vous sera donné par surcroît. Ne vous faites pas de souci pour demain : demain aura souci de lui – même ; A chaque jour suffit sa peine.* » (Math 6, 33-34) C'est la parole de Dieu !

Lors du centenaire de la mort de Mélanie, Monseigneur Paciello, Evêque d'Altamura, indiquait que « *les temps sont mûrs pour relire sa vie et redécouvrir le sens de sa mission, c'est le retour de la voyante au cœur de la Salette et le début d'un chemin vers sa glorification* ». Méditons ce message prophétique et regardons le chemin parcouru depuis le centenaire.

Nous ne devons que rendre grâce à Dieu !

Tout au long de cette année nous avons accueilli neuf bus de pèlerins ainsi que cinq groupes venant de différentes régions. Une retraite a été organisée. Plusieurs prêtres ont marqué une halte pour un temps de repos et prière.

Vingt messes ont été célébrées pour les Amis de la Maison de Mélanie.

Travaux effectués

- Restauration du plancher de l'oratoire. Un travail de qualité effectué par l'entreprise Sénac
- Remise aux normes du système électrique dans la maison de Mélanie ainsi que la désinsectisation du plafond.
- Création d'un banc en pierre, déposé sous l'appentis en face de la Croix et de la lithographie.
- Création du nouveau site Internet, par Pierre GAUER. Un grand merci à lui !

Nous remercions vivement la municipalité d'avoir embelli la rue et d'avoir placé un lampadaire projetant l'image de Notre Dame de la Salette sur la maison.

Merci à tous d'être à nos côtés, fidèles à votre engagement.



Retrouvons-nous nombreux en ce 14 décembre à 10h30 pour les 120 ans de la mort de Mélanie, pour la messe anniversaire dans l'église de Corps. Elle sera célébrée à toutes vos intentions. N'oublions pas celle qui sera célébrée le 1er mars 2025 en mémoire des 150 ans de la mort de Maximin.

Il est nécessaire de poursuivre l'œuvre que nous avons commencée il y a déjà 20 ans. Je confie les prochains objectifs à votre prière. Votre participation est vitale et l'association ne fonctionnera que par votre générosité et par le bénévolat que nous voudrions développer.

Je tiens à vous rappeler, chers amis, que nous travaillons pour le ciel et que chacun de nos actes a une valeur d'éternité.

Vos dons, vos cotisations (12 € pour l'association) nous sont nécessaires.

Merci à tous, chers amis que je ne peux nommer, de votre engagement, de votre soutien, et de votre générosité.

Restons fidèle à la recommandation de Marie sur cette sainte montagne : « **Un Notre Père et un je vous salue Marie soir et matin.** »

En ce temps de Noël, mes vœux les plus sincères de lumière, de paix, de joie et d'amour ! Le conseil d'Administration de l'association Maison de Mélanie vous remercie de votre fidèle amitié et vous souhaite une Sainte fête de Noël ainsi qu'une bonne et Sainte année 2025.

Que Jésus et Marie soient aimés de tous les cœurs !
Vive Notre Dame de la Salette !

Le président Bernard Maugain

Association Maison de Mélanie
Chez Bernard Maugain
5, chemin de la mine
03170 BEZENET
Tel : 06 13 20 01 23
bernardmaugain3@gmail.com

